

# Le Belsimilien



Village natal de  
Barthélémy de Laffemas

Janvier 2018

## Vœux 2018

C'est en présence du Président de la Communauté de Communes Porte de DrômArdèche et Conseiller Départemental, du représentant des forces de l'ordre, du Sdis de Bancel et de l'équipe municipale que Jean Cesa, Maire de la commune a ouvert la traditionnelle cérémonie des vœux le 19 janvier. L'occasion également de faire un point sur les projets réalisés en 2017 et ceux à venir:

- Sur le projet de méthanisation en cours à la limite du village, le maire a rappelé la position du conseil municipal et donné les dernières informations en sa possession, à savoir que la Communauté de Communes recherche un autre emplacement pour accueillir ce projet.

- A l'école du village, l'inauguration de la cantine-garderie a bien entendu été le point d'orgue de 2017. D'autres travaux à moindre échelle ont également été réalisés (tableau interactif, cabane neuve, etc.).

- 2017 a également vu l'approbation du Plan Local d'Urbanisme après 7 ans de labeurs. Le coût de cet investissement avoisine les 90 000 euros.

- Le programme Voirie 2018 a été présenté: enrobage autour de deux ilots de propreté, allées du cimetière, reprise d'une partie du revêtement en de nombreux endroits, ainsi que l'aménagement de l'entrée Est du village par la route de la Sizeranne.

- L'année 2018 commence avec une réflexion sur la mise aux normes de la Salle des Fêtes et de la Maisons des Associations. Dans la perspective de lancer ce chantier, il n'y aura pas d'autres projets d'envergure.

Mr le Maire, ainsi que toute l'équipe municipale, vous souhaite leurs meilleurs vœux pour cette année 2018. Qu'elle soit placée sous le signe de la conciliation, de l'écoute et du bien vivre à Beausemblant.



### A découvrir

- Vœux 2018
- Vie municipale
- Nos associations en action
- Histoire
- Ca s'est passé à Beausemblant!
- Agenda

# Vie Municipale

## Conseil municipal du 4 et 18 décembre

- Avis défavorable du conseil municipal concernant la localisation du projet de méthanisation. Suite à l'intervention de la commune et la pression des habitants, la Communauté de Communes cherche actuellement un emplacement compatible avec les intérêts des différentes parties
- Signature d'une convention entre la Vivaroise (Centre SPA) et la commune pour l'accueil des animaux errants pour un montant de 1 400€ de cotisation annuelle et 2 800€ d'adhésion (une seule fois) suite à la fermeture du refuge de Gerbey
- Signature de la convention du reversement de 50% de la taxe foncière sur les nouveaux bâtiments en zone d'activités (Les Pierrelles) à la Communauté de Communes à partir du 1 janvier 2018 (prise de compétences par la Communauté de Communes)
- Validation des montants des subventions de fonctionnement aux associations
- Plan Local d'Urbanisme (PLU) : approbation du PLU lors du conseil du 18 décembre et mise en application le 22 décembre. Approbation du zonage d'assainissement : état des lieux du réseau d'assainissement lié au PLU
- Indemnité du trésorier : le conseil a choisi de ne pas verser d'indemnité au percepteur pour cette année

## Travaux

### Assainissement

Assainissement La Blâche : première tranche terminée. La deuxième est en cours de finalisation

### Bâtiments communaux

Salle des Fêtes et Associations : début de la réflexion sur le devenir des deux bâtiments. La première réunion a rassemblé les représentants des associations (La Boressoise, le Sou des Ecoles, le Comité des Fêtes, l'ADAPEI), les membres du conseil et le Conseil d'Architectures et d'Urbanisme et d'Environnement (CAUE) le 9 janvier.

### Stade des Bruyères

Les sangliers ont fougé les terrains de football. Ils sont aujourd'hui impraticables. Les travaux de réfection seront effectués quand la météo le permettra.

### Bibliothèque

La bibliothèque ouvrira ses portes au printemps dans les locaux de l'ancienne garderie. Des bénévoles trient et classent les livres. Cette bibliothèque fonctionnera sous forme d'association. Une première assemblée générale se tiendra le 6 février à 18h à la bibliothèque. N'hésitez pas à rejoindre l'équipe des bénévoles.

## Vidéo surveillance

Le système de vidéo surveillance est en place et effectif sur la place Jean-Louis Brunet.

## Location de garages

2 garages sont à louer (environ 50€/mois). Ils sont situés Impasse des Glycines.

## Cimetière

Deux containers poubelles sont réservés aux déchets verts et un au plastique. Pensez à séparer les pots et les plantes mortes avant de jeter.

## Réunion de quartier

La municipalité a réuni les habitants des quartiers Route Nationale 7 et Bancel. Ce fut l'occasion d'échanges constructifs entre les administrés et les élus. Parmi les préoccupations figurent la traversée dangereuse de la nationale 7 (vitesse et éclairage absent au niveau des passages piétons), entretien des chemins et bas-côtés, etc. La mairie étudiera les différentes possibilités pour répondre à ces demandes. A la suite des échanges, un verre de l'amitié a été partagé.

## Adressage

Suite au déploiement de la fibre et l'utilisation des GPS par les secours et La Poste, la commune a réalisé un diagnostic de l'adressage. De nouvelles dénominations de rues ont été créées: Route du Coteau (Golf), Chemin des Vignes (Golf), Rue du Bois (Golf), Impasse des Merisiers (Boresse), Impasse des Jonquilles et Impasse des Iris (Rostaings), Impasse des Aubépines (Montrebut). Les habitants concernés seront avisés par un courrier de la commune.

## Informations

### Service Public d'Assainissement Non Collectif (SPANC)

Une campagne de réhabilitation de l'assainissement individuel (max. 100 bénéficiaires) sera subventionnée par l'agence de l'eau à hauteur de 3 500€ par dossier est lancée pour 2018. Si vous êtes intéressé, contactez le SPANC au 04.75.31.78.39.

### Fibre optique

Le syndicat Ardèche Drôme Numérique vous invite à consulter le site [www.ardechedromenumerique.fr](http://www.ardechedromenumerique.fr) afin de connaître l'avancement des travaux et les conditions de branchement.

Horaires du secrétariat de la mairie : Le mercredi de 8h 30 à 13h et les lundis et vendredis de 14h à 18h

Rencontre avec M. le Maire et les Adjointes: merci de prendre rendez-vous auprès de la mairie

## SOLIHA - Solidaires pour l'habitat

Les taux de subvention de l'Anah (Agence nationale de l'habitat) pour les travaux d'économie d'énergie chez les propriétaires occupants sont :

- 45% du HT pour les propriétaires modestes.
- 60% du HT pour les propriétaires plus modestes.

L'Anah subventionne jusqu'à 20 000 € HT de travaux.

La Communauté de communes a confié une mission d'animation à SOLIHA Drôme (nouveau nom du CALD) qui peut ainsi intervenir gratuitement pour donner des conseils sur les travaux et aménagement à réaliser, informer sur toutes les aides financières, visiter les logements et monter les dossiers de subventions.

Une chargée d'opération visite les logements et informe également sur toutes les aides financières.

A la mairie de Saint Vallier, les permanences se tiennent dans la Salle des Sociétés les jeudis 1<sup>er</sup> et 15 février de 14h à 16h.

## Nos associations en action

### L'Ardéchoise

Les bénévoles se sont retrouvés le jeudi 25 janvier lors de la première réunion de 2018 pour lancer l'organisation du passage de la 10<sup>ème</sup> Ardéchoise verte dans notre village le mercredi 20 juin 2018. A l'ordre du jour : Brainstorming sur les thèmes plausibles, puis choix de 2 thèmes dont l'un sera validé lors de la prochaine réunion fixée au jeudi 1 mars. Si vous souhaitez rejoindre l'équipe des bénévoles, nous vous attendons le 1 mars à 19h en mairie.

## Tennis Club Beausemlant

Le Tennis Club a organisé le mercredi 20 décembre un « **Goûter de Noël** » avec les jeunes de son École de Tennis. Au programme de l'après-midi: animations autour du tennis orchestrées par notre BE Clément suivi d'un goûter préparé avec soin par nos licenciés. Une réussite pour cet après-midi basée sur la convivialité, l'amusement et la gourmandise ! Un grand merci à nos licenciés pour leur implication ainsi qu'à nos jeunes et leurs parents venus partager ce moment. Le samedi 13 janvier se sont déroulées **les finales du Tournoi interne 2017**. Cette année, le tournoi a réuni plus 80 licenciés qui se sont affrontés et qui ont tenté de décrocher le Challenge. La finale Dame a opposé Valérie AVEROUS (15/5) à Agathe PIQUET (30) et la victoire est revenue à Agathe qui s'est imposé 6/4 6/3. La finale Homme a opposé notre BE Clément PERDREAU à Christophe WILHELM, le gagnant, Clément s'est imposé 6/2 6/0. La journée s'est clôturée avec la présentation des vœux des Présidents pour la nouvelle année et l'ensemble des licenciés ont pu déguster la galette des rois.

Prochaine manifestation du TCB: concours de pétanque le Samedi 14 avril au plateau des bruyères.



## Il était une fois Beausemlant

### Honneur à nos disparus

- L'année 1916 est une année charnière de la Première Guerre Mondiale. Elle est associée au souvenir de Verdun, l'une des batailles les plus longues (dix mois) de la Grande Guerre. Mais c'est aussi, dès le 1<sup>er</sup> juillet, la bataille de la Somme (5 mois). Beausemlant compte parmi ses soldats morts:
- Louis CHANAS, soldat, 36 ans, est décédé des suites de blessures le 18 mars 1916 à Douaumont (Meuse).
- Fernand DIDERON, sergent, 37 ans, est tué à l'ennemi le 24 août 1916 à Etinchen (Somme).
- Augustin FROMENTIER, soldat, 39 ans, est décédé des suites de blessures de guerre (nombreuses blessures au côté gauche) le 6 janvier 1916 à Beausemlant en son domicile.
- Joseph GIRARD, soldat, 27 ans, est tué à l'ennemi le 29 juin 1916 à Thiaumont (Meuse).
- Jean GRANGE, soldat, 25 ans, est tué à l'ennemi le 9 juin 1916 à la côte 304 à Esnes (Meuse).
- Pierre GRATESOL, soldat, 34 ans, est tué à l'ennemi le 17 mars 1916 à Douaumont (Meuse).
- Auguste GUERRY, soldat, 19 ans, est décédé des suites de maladie (scarlatine) à l'hôpital temporaire de Brignoles (Var). Un certificat de bonne conduite lui avait été accordé.
- Paul PAQUIEN, soldat, 32 ans, est tué à l'ennemi le 11 mai 1916 à La Laufée près de Douaumont (Meuse). Il a reçu la médaille militaire à titre posthume car il était un mitrailleur brave et dévoué, volontaire pour toutes les missions périlleuses.
- Eugène ROBIN : pas d'information.
- Prosper USCLARD, soldat, 22 ans, décédé des suites de maladie contractée en service le 5 mai 1916 à l'hôpital complémentaire de Chalons sur Marne.

*Nous remercions les contributeurs de cette section pour leurs recherches.*

# Ca s'est passé à Beausemblant!



## Commémoration du 11 novembre

Un grand merci aux enfants de l'école pour leur interprétation de la Marseillaise, sous la direction de Delphine Rama et Vincent Pelloux-Prayer.



Traditionnelle Sainte Barbe  
du CIS Bancel

## Idées Sorties

- *Vendredi 9 février*  
Réunion de préparation des classes en 8
- *Dimanche 11 février*  
Matinée boudin et gueuses de l'ACCA
- *Dimanche 18 février*  
Matinée boudin et caillettes de l'ESND
- *Dimanche 25 février*  
Belote de la paroisse
- *Dimanche 4 mars*  
Matinée tripes et caillettes de la pêche
- *Dimanche 11 mars*  
Course cycliste des jeunes du club de Sarras
- *Dimanche 18 mars*  
Carnaval du Sou des Ecoles
- *Dimanche 18 mars*  
Belote du Comité des Fêtes
- *Samedi 24 et Dimanche 25 mars*  
Représentations de théâtre par « Les Baladins des Eoliennes »
- *Samedi 31 mars*  
Chorale de la Boressoise
- *Samedi 7 avril*  
Soirée dansante Veyrat Sport Auto
- *Samedi 14 avril*  
Concours de pétanque du TCB
- *Mardi 1 mai*  
Marche du Comité des Fêtes



Repas des aînés au mois de décembre

## Carnet

Mariages: PEREIRA Sébastien et SCHELCH Emilie.

Décès: Colette RAFFIN - Germaine THIVOLLE veuve  
FRAISSE - Odile DEARO

Suivez l'actualité de Beausemblant sur  
[www.beausemblant.fr](http://www.beausemblant.fr)